



Le groupe Flo vise déjà Oran

Le groupe de restauration français **Flo**, qui compte ouvrir cette année son premier restaurant *Tablapizza* à Alger, nourrit de grandes ambitions en Algérie. Outre les deux restaurants *Hippopotamus* (spécialisés dans la viande) déjà ouverts dans la capitale, la société a, selon nos informations, déjà prévu de lancer d'autres enseignes à Oran en 2013. Pour son développement dans le pays, le groupe dirigé par **Dominique Giraudier** s'en remet à son franchisé local, l'homme d'affaires **Hamid Acherir**, par ailleurs exploitant de cafés à Paris.

Reste que le marché algérien de la restauration en franchise est plutôt rude. Le principal actionnaire de Flo (via sa holding **Compagnie nationale à portefeuille**), le milliardaire belge **Albert Frère**, en sait quelque chose : l'enseigne **Quick**, dont il était le propriétaire jusqu'en 2006, avait lancé en 2005 le projet de s'implanter dans le pays (MC n°709), ce qui fut fait en 2007. Alors que les hamburgers-frites étaient du goût des Algériens, les trois restaurants de la chaîne ont cessé leurs activités fin 2011, sans explication et laissant de nombreux employés sur le carreau.